

FOUD'ART



Bonfils Frédéric 🏠 · 25 févr.

Mais t'as quel âge ?!

Un spectacle drôle et touchant

Jeune ou vieux tout est relatif... une chose est sûre, vous appartenez à une génération !

Vous adorez Snapchat, utilisez régulièrement WhatsApp, vous préférez Twitter ou Facebook...

Vos petites habitudes très drôles vous ont dénoncés.

« *Mieux vaut en rire qu'en pleurer !* »

Le temps passe inexorablement. Les parents vieillissent, les grands-parents disparaissent.

Marion Pouvreau qui vient de passer le cap de la trentaine, pour garder le moral, pour conjurer le sort et prolonger un peu son « *statut d'enfant* »...en a fait un spectacle !

5 tableaux, 5 générations, 5 membres d'une même famille française

Marion Pouvreau, seule en scène, brosse avec humour *le portrait de toutes les générations qui cohabitent actuellement. Elle rit tendrement des vieux pour qu'ils ne tombent pas dans l'oubli, et se moque franchement des jeunes parce que déjà... ils sont jeunes...*

Mais t'as quel âge ?! Un joli spectacle !

Avec une mise en scène efficace, **Marion Pouvreau**, un peu instit, un peu maître de conférence où employée faisant son rapport de com. mensuel dans une salle de conf', nous propose un spectacle tendre, émouvant et impertinent, à la rencontre de nos petites habitudes et manies.

Vous êtes les silencieux - les vieux, les baby-boomers, les X - et votre tapis de yoga, les Y ou les Z - et votre Smartphone...Attention, chacun va s'y retrouver avec ce spectacle plein d'énergie, interactif, bien rodé... et rondement mené !

MAIS T'AS QUEL ÂGE ?!

seul(e) en scène

de et avec **Marion Pouvreau**

Mise en scène **Yannick Bourdelle**

Ce spectacle a reçu le prix Meilleur espoir au festival OFF Avignon 2021